
Raedersheim, le 17 novembre 2016 

 

Objet : RIOM et gestion des déchets de la CCRG 

 

Madame, Monsieur, 

 

Lors de nos derniers échanges, vous m'aviez informé qu'il serait tenu compte de notre 

courrier lors de la prochaine réunion concernant les tarifs de la RIOM. Je souhaitais d'abord savoir si 

cette réunion avait eu lieu, et ce qu'il en était ressorti. A défaut, quand est-elle prévue ? Je suis passé 

au service Environnement mais la personne que j'ai rencontrée n'avait aucune information sur les 

modalités de mise en œuvre et de facturation de l'année 2017. 

Nous avons par ailleurs poursuivi notre réflexion, en particulier consécutivement à la collecte 

sélective récemment mise en place de la plupart des plastiques. Nous souhaiterions en savoir plus 

sur la filière déchets dans sa globalité : destination des OMR, organisation de la filière en aval du tri 

(chez les particuliers et en déchèterie), modalités de valorisation des différents types de déchets, 

résultats économiques… Existe-t-il un document synthétisant ces différents éléments ? Sinon, est-il 

possible d'obtenir un rendez-vous avez une personne susceptible de nous apporter ces éclairages ? 

 

Je vous remercie par avance pour votre réponse. 

Bien cordialement, 

 

 Jean-Sébastien CUISNIER 

 Secrétaire de Florival en Transition 


